

Vie et colère de la Terre.

Thomas Bouchardy est venu nous présenter un exposé sur les volcans. La Terre tourne sur elle-même en une journée ou en 24 heures. Sur la terre quand on la coupe en deux on voit le noyau et la croûte ou la température est entre 5000 et 6000 degrés.

Il y a des volcans gris qui explosent et les rouges qui crachent de la lave Il y a des plaques qui se rencontrent ; quand l'une est plus lourde que l'autre elle plonge et brûle. Il y a en montagne des animaux comme le bouquetin et un lièvre, le chamois, l'ours. En montagne, il y a des risques d'avalanche.

Noélyne 7/02/2018



Vie et colère de la terre.

On a rencontré M A P il nous a présenté les montagnes et aussi les volcans. On a également rencontré un Monsieur qui nous a parlé des volcans.

Océane 7 /02/2018

